

Man lebt zweimal: das erste Mal in der Wirklichkeit, das zweite Mal in der Erinnerung - Honoré de Balzac

Leider reißen die traurigen Nachrichten nicht ab. Florian, von allen liebevoll Flori genannt, ist seinem Bruder nur wenige Tage später gefolgt. Auch er ist sanft entschlafen. Das bleibt der einzige Trost. Für uns alle, und insbesondere für unsere liebe Didi, ist dies ein schmerzlicher Verlust.

Wie seine Geschwister hatte auch Flori das Glück, sein ganzes Leben überwiegend im Freilauf im Tierheim genießen zu können. Weg von all den Gefahren auf den Straßen. Er gab uns das Gefühl, dass er sich im Tierheim stets wohlfühlte und mit den vertrauten Menschen und seiner Schwester Didi gern Spaziergänge auf dem Berg machte.

Nun hat er seinen letzten Spaziergang angetreten. Jetzt ist er mit Simson wieder vereint.

